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Venerdì 21 Giugno 2024

Si è completata con il giuramento di giovedì la squadra di
Giunta del sindaco Salvatore Quinci. Dopo la nomina dei
primi cinque assessori, il primo cittadino ha nominato Giam-

paolo Caruso e Isidonia Giacalone.  Al primo vanno le deleghe
Rapporti con il Consiglio Comunale - Ambiente - Infrastrutture -
Protezione Civile - Rapporti con le Istituzioni. A Isidonia Giaca-
lone, invece, le deleghe a Welfare e Inclusione, Pubblica Istruzione
- Decoro Urbano e Verde Pubblico. [ ... ]     ...continua in seconda

Gli assessori Caruso e Giacalone
completano la Giunta Quinci

Nella riunione, quasi interamente dedicata
al Bilancio e dove si è appreso che, mo-
dificata la legge, il Commissario straor-

dinario nominato dalla Regione, ha comunicato
al Presidente del Consiglio che, nel momento in
cui verrà posto all’ordine del giorno, il Bilancio
dovrà essere approvato entro 5 giorni. Nel di-
battito è emerso anche che l’Amministrazione
comunale intende chiedere al Consiglio l’au-
mento della TARI. Proprio durante questa se-
duta, si è discusso animatamente del tema
sicurezza in Città. [ ... ]   ...continua in seconda

Cresce l’allarme per la sicurezza
sotto i portici di Palazzo VII Aprile

MARSALA IN CONSIGLIO COMUNALE DURA PRESA DI POSIZIONE DI ROSANNA GENNA

IL GIURAMENTO SI È TENUTO IERI, IL SINDACO MANTIENE PER SÉ ALCUNE DELEGHEMAZARA

E’ stata necessaria una seconda ordi-
nanza del Presidente della Regione
Sicilia - in quanto quella precedente

non ha sortito gli effetti sperati, lasciando
i cancelli della discarica di Lentini chiusi
- per riavviare a Marsala, Petrosino, Ma-
zara e negli altri comuni trapanesi interes-
sati - la raccolta dei rifiuti indifferenziati.
Una questione che ha interessato circa 150
Comuni e che, ora, sembra risolta grazie
alla riapertura dell'impianto catanese. “Si
torna a scaricare l'Rsu e questa è una
buona notizia S, afferma l'assessore Gia-
como Tumbarello. [ ... ]

...continua in seconda

Rifiuti: riapre la discarica,
può riprendere la raccolta

Tari: il Consiglio decide se
approvare gli aumenti proposti
dalla Giunta Grillo ...a pag. 3

Un biglietto unico per visitare
i siti archeologici della 
Sicilia occidentale ...a pag. 6



DA TEMPO I CITTADINI LANCIANO L’ALLARME SU QUESTI EPISODI DI DEGRADO IN CENTRO MARSALA

Di quanto la sicurezza in Città sia in peri-
colo, ne abbiamo parlato più volte.
Anche in un articolo relativamente al

progetto di aumentare la video-sorveglianza a
Marsala. Ma è anche allarme siringhe in centro,
ancora una volta. Più volte cittadini hanno se-
gnalato la presenza di siringhe vicino ai palazzi,
ai garage tra le zone di via Amendola e alcune
vie limitrofe alla via Mazzini, ma quello che sta-
mattina si è presentato nel muretto del Fossato

Punico – dove si trova Villa Gaia – è alquanto
sconcertante: una siringa poggiata lì, in bella
vista. Considerato che dal marciapiede di via
Amendola passano tutti, soprattutto bambini e
che alcuni spesso si siedono nel muretto per ri-
posarsi, la presenza di una siringa e di un cuc-
chiaino da gelato vicino non promette di certo
bene. D’altronde sappiamo che lo spaccio di
stupefacenti, l’eroina e il crack sono in aumento.

Una siringa abbandonata sul muro del Fossato
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[ Cresce l’allarme per la sicurezza sotto i portici di Palazzo VII Aprile ] - [
... ] Le nostre testate più volte hanno raccontato le lamentele dei cittadini circa
i disordini che accadono quotidianamente nelle piazze del centro, come Porta
Mazara e Piazza Loggia. Liti continue, risse, a volte con bottiglie in vetro lan-
ciate che spesso sfiorano casi drammatici. Le forze dell’ordine ci segnalano
che talvolta i passanti, oltre ad esistere a scene di spaccio di stupefacenti, si
ritrovano nel bel mezzo di litigi dove alcuni ragazzi risultavano ‘armati’ di
coltelli. Per l’ennesima volta la questione è approdata in Consiglio comunale
dove negli interventi soprattutto degli esponenti Rosanna Genna e Leo Or-
lando, si sono appresi particolari che riguardano anche quello che accade ogni
giorno sotto i portici di Palazzo VII Aprile. “Ormai - ha affermato la Genna -
transitare anche solo per raggiungere le scale che conducono a Sala delle La-
pidi è diventato davvero impossibile. Gruppi di ragazzi extracomunitari so-
stano nei gradini e frequentemente si rivolgono a chi come noi deve
raggiungere il luogo dove si esercita la democrazia con toni molto pesanti.
Mi è capitato anche di assistere involontariamente a giovani che dovendo
espletare funzioni fisiologiche, urinano sui muri dello storico edificio. Non è
possibile continuare così. I gradoni di Palazzo VII Aprile, le piazze limitrofe
e le vie adiacenti, nonchè quelle delle contrade e dei quartieri sono diventati
veri e propri luoghi di spaccio di sostanze stupefacenti e inoltre - specifica la
consigliera comunale - da un pò di tempo si sta verificando un’attività illecita
di prostituzione”. L’esponente marsalese, sostenuta altresì da altri suoi colle-
ghi, ha chiesto al Presidente Enzo Sturiano di attivarsi con il sindaco Massimo
Grillo per istituire un tavolo di concertazione dove, alla presenza dei rappre-
sentanti di Palazzo VII Aprile, delle Forze dell’Ordine e di tutti i soggetti coin-
volti nella repressione di tali fenomeni, si possa addivenire ad una soluzione.
Sturiano si è impegnato a contattare il primo cittadino per capire come potere
incentivare il controllo del territorio. “Siamo stanchi - si è detto in Aula - di
apprendere che sono stati firmati protocolli e attivate procedure. Vogliamo ri-
sposte più concrete da chi è preposto a questo ruolo. Non è possibile che ormai
i nostri figli la sera non possano più frequentare i tradizionali luoghi di ritrovo
e di svago del centro città per il timore di fare ‘cattivi’ incontri”.  [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Gli assessori Caruso e Giacalone completano la
Giunta Quinci ] - [ ... ] I due si aggiungono alla squa-
dra di Giunta che contava già al suo interno gli asses-
sori Vito Torrente, Germana Abbagnato, Vito
Billardello, Rino Giacalone e Gianfranco Casale. Inol-
tre il sindaco ha affidato la delega all'Urbanistica
(prima di competenza di Rino Giacalone) all'assessore
Vito Torrente. “Una Giunta di assessori – le parole del
sindaco Salvatore Quinci – fortemente determinati a
rispettare e compiere il mandato che la cittadinanza ci
ha dato, migliorare la qualità della vita dei nostri con-
cittadini e soprattutto proseguire nel percorso di svi-
luppo socio-economico della nostra città. In Giunta ci
sono coloro che hanno contribuito a vincere queste ele-
zioni, che hanno costruito con noi il percorso elettorale
e insieme alla coalizione il percorso che ci ha portato
a governare questa città. Con grande soddisfazione
chiudiamo in perfetta armonia la Giunta comunale”.
Immediata la convocazione della prima seduta: “La
prima seduta al completo di tutta la nuova Giunta al
completo del cosiddetto Quinci-bis affronterà tutti i
temi della programmazione dell’estate che già in-
combe. La data delle elezioni è stata abbastanza disgra-
ziata perché velocemente abbiamo dovuto approcciare
tutte le questioni relative all’estate. Siamo già sul
pezzo, in continuità con il mandato precedente, per ga-
rantire un’estate serena a tutti i nostri concittadini.
“Sono davvero felice – spiega la neo assessora Isidonia
Giacalone – di far parte di questa squadra. Ringrazio
il mio sindaco, il vicesindaco e le persone che mi
hanno accordato questa fiducia. Ho delle deleghe dav-
vero importanti, cercherò di render loro onore così

com’è stato fatto negli anni precedenti. Mi piacerebbe
portarle avanti tutte con la stessa intensità e con la
stessa motivazione. Chi mi conosce sa che io metto
sempre il cuore nelle cose che faccio. Vorrei abbinare
questo al bene per Mazara, per costruire qualcosa di
più importante, più luminoso e come dice il mio sin-
daco anche più inclusivo”. Soddisfazione anche nelle
parole di Caruso: “Quattro deleghe molto importanti,
che rappresentano il rapporto di stima e fiducia oltre
che con la mia persona anche con ciò che primaria-
mente rappresento, ovvero il partito di Fratelli d’Italia
che ha già mantenuto la promessa di tentare di colle-
gare la città di Mazara del Vallo alle istituzioni. Con
queste deleghe di peso lavoreremo affinché Mazara
torni a contare dentro le istituzioni. A trarne vantaggio
può essere solo la nostra città. È tempo di costruire.
Sono orgoglioso di tornare in Consiglio comunale da
facente parte del governo di una città. Mi spenderò tan-
tissimo, voglio costruire per la mia città e per tutti i cit-
tadini”. Sulla possibilità di mantenere anche la carica
di consigliere comunale, invece, Caruso spiega: “È una
cosa che stiamo valutando. Io credo ci sia necessità di
rispondere all’altro interrogativo a proposito della co-
struzione di una nuova classe dirigente. Non siamo abi-
tuati a fare da tappo a nessuno. Se si arriva a meritare ruoli
istituzionali importanti è giusto che ci sia chi prenda even-
tualmente il tuo posto per collaborare con le istituzioni.
Sarebbe sminuente dire vado via io ed entra qualcun altro.
Dovesse anche accadere non avremmo fatto altro che au-
mentare la possibilità di una nuova costruzione, una nuova
classe dirigente che porta sulle spalle i nostri stessi prin-
cipi”. [ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Rifiuti: riapre la discarica, può riprendere la rac-
colta ] - [ ... ] Nel territorio comunale la raccolta pro-
seguirà quindi normalmente, già da oggi nel Centro e,
a seguire, nella Zona Sud, sia per le utenze domestiche
che per le commerciali”. Analogamente, Formula Am-
biente riprenderà la bonifica dei siti interessati all'ab-
bandono dei rifiuti, sebbene a costi elevati considerato
che l'Rsu dovrà essere trasportato e conferito a Lentini.
Contestualmente, come ha ribadito l'Amministrazione
comunale lilybetana nel corso di un apposito incontro con la Società che effettua il servizio di raccolta -
sarà intensificata l'attività di pulizia su tutto il territorio e nei quartieri popolari in particolare. Gli accumuli
arretrati di rifiuti indifferenziati, in tutti i comuni coinvolti nel recente blocco, ammontano a diverse ton-
nellate e, pertanto, l'impianto di Lentini tornerà gradualmente al pieno regime di smaltimento dell'Rsu. 

CONTINUA DALLA PRIMA 

E' venuto a mancare ieri all’affetto di fami-
liare e amici Nicola Abate, di appena 40
anni, dopo aver combattuto contro una dura

malattia. Nicola era molto conosciuto a Marsala
e in particolare a Petrosino, dove da oltre 6 anni
organizzava la tradizionale festa del Carnevale,
ricoprendo la carica di Presidente dell’Associa-
zione “Attaccaticci” e vincendo numerosi premi
in diverse edizioni. I funerali si terranno oggi alle
ore 18 presso la chiesa Maria SS Bambina

Petrosino piange Nicola Abate,
figura storica del Carnevale



C’è in Città
PAG. 3 VENERDÌ 28 GIUGNO 2024

APPUNTAMENTO A QUESTA MATTINA IN AULA ALLE ORE 11 PER DISCUTERE DI RIFIUTI E PEFMARSALA

Come preannunciato
nel corso della se-
duta, questa mat-

tina si terrà un’ulteriore
seduta del Consiglio co-
munale, viste anche le ur-
genti scadenze che
pongono dei termini pe-
rentori su alcuni argo-
menti. Alle ore 11
appuntamenti per i consi-
glieri comunali che sa-
ranno chiamati a trattare
l’aggiornamento al Bien-
nio ’24-’25 del Piano
Economico Finanziario
(PEF), relativo al servizio
di gestione dei rifiuti per
il periodo 2022-2025. Al
punto 4 dell’Ordine del
Giorno è collocato invece
l’argomento che ha già
suscitato polemiche nella
seduta di ieri, in quanto
l’Aula di Palazzo VII
Aprile sarà chiamato al-
l’approvazione della
TARI (Tassa sui Rifiuti) e
relative scadenze per
l’anno 2024. Alcuni con-
siglieri e relativi gruppi
hanno preannunciato il
voto contrario visto che,
da quanto si apprende, la

giunta comunale propone
all’Aula di approvare
l’aumento della Tassa sui
Rifiuti. Ieri sono stati esa-
minate delibere di debiti
fuori bilancio, in tutto 14.
Tutti, dopo le singole re-
lazioni del Presidente
della Commissione Fi-
nanze Eleonora Milazzo,
vengono esitati all’unani-
mità dei consiglieri pre-
senti in aula. Il totale dei
debiti approvati è di 23
mila 319 euro. Si è pas-

sati quindi alle delibere di
ordine finanziario. Il Pre-
sidente del Consiglio ha
informato i presenti che
in mattinata ha avuto un
colloquio assieme al Se-
gretario generale con il
Commissario ad Acta no-
minato dalla Regione per
il Bilancio Domenico Ma-
strolembo e che questi,
così come prevede la
legge, ha fatto presente
che darà 5 giorni di tempo
all’Assise Civica dall’ini-

zio della sessione dedi-
cata all’esame dello stru-
mento finanziario per
procedere alla sua appro-
vazione. Altrimenti prov-
vederà lui d’ufficio
sostituendosi al Consi-
glio. Su questa comunica-
zione si è aperto un
dibattito in cui sono inter-
venuti i consiglieri Piero
Cavasino e Leo Orlando
con quest’ultimo che ha
anche sollevato la que-
stione del PEF che i con-

siglieri hanno ricevuto
solo in giornata. “Cose
assurde che limitano non
solo il mandato degli
stessi rappresentanti di
Sala delle Lapidi- ha
detto -, ma che penaliz-
zano la collettività consi-
derato che proprio il Pef
prevede l’aumento delle
tariffe della TARI. Il Pre-
sidente dal canto suo ha
precisato che si tratta di
una questione estrema-
mente delicata per la

quale il Comune, se il Pef
non viene approvato, ri-
schia un buco di un mi-
lione di euro e ciò sarebbe
estremamente increscioso
considerato che nelle
prossime settimane le
casse municipali do-
vranno far fronte ad un
debito fuori bilancio di
altri due milioni di euro
per una situazione analoga
di una passata Ammini-
strazione. Sull’argomento
è intervenuto anche il vice
Sindaco Giacomo Tumba-
rello esplicitando i motivi
del ritardo nella presenta-
zione del PEF al Consi-
glio. Il Consigliere Leo
Orlando, nel replicare,
precisa che la situazione è
insostenibile e che da tre
anni chiede il piano degli
interventi effettuati nell’am-
bito della Raccolta differen-
ziata dei rifiuti che non gli è
mai stato consegnato. A con-
cludere gli interventi prima
della fine della seduta decre-
tata dalla vice presidente
Eleonora Milazzo, il Consi-
gliere Pino Ferrantelli che si
associa al collega Orlando
facendo presente che l’MPA
non voterà positivamente il
Pef almeno per la parte che
interessa l’aumento delle ta-
riffe della Tari per i citta-
dini.  

Tari: il Consiglio deciderà se approvare
gli aumenti proposti dalla Giunta Grillo
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P rende ‘possesso’ del Pa-
lazzo Comunale la
nuova Giunta e la nuova

composizione del Consiglio
comunale di Castelvetrano.
L’Assise Civica terrà la prima
riunione sabato 6 luglio alle
ore 9.30, presso Palazzo Pi-
gnatelli,  convocata, come da
prassi, dal presidente uscente

Patrick Cirrincione, sarà pre-
sieduta da Enza Viola, consi-
gliera che è risultata la più
votata della tornata elettorale
con 532 preferenze. All’Or-
dine del Giorno, le condizioni
di eleggibilità e candidabilità
dei consiglieri comunali e le
eventuali incompatibilità. Ma
il tema che più preme, è sicu-

ramente l’elezione del nuovo
Presidente del Consiglio co-
munale e del suo vice che sta
muovendo le prime discus-
sioni in seno alla maggio-
ranza. Nel frattempo
Giovanni Lentini è alle prese
con la scelta degli altri  due
assessori per completare la
sua Giunta. 

Il 6 luglio pima riunione del
nuovo Consiglio comunale

SI PROCEDE ALL’ELEZIONE DEL PRESIDENTE DELL’AULA. PRESIEDE ENZA VIOLACASTELVETRANO

Si terrà venerdì 5 luglio, a partire
dalle ore 10 presso l’Aula Consi-
liare 31 marzo 1946, la prima adu-

nanza del Consiglio comunale eletto
dopo l’esito delle elezioni amministra-
tive dello scorso 8 e 9 giugno. La prima
convocazione del massimo consesso ci-
vico è stata disposta dal presidente del
Consiglio comunale uscente Vito Ganci-
tano e pubblicata all’albo pretorio on-
line. La seduta inaugurale, fino
all’elezione del nuovo presidente del
Consiglio comunale, sarà presieduta da
Francesco Foggia, il più votato tra gli
eletti avendo collezionato ben 939 prefe-
renze. L’ordine del giorno prevede in-
nanzitutto il giuramento e la convalida
degli eletti, l’insediamento del Consiglio
per il mandato amministrativo
2024/2029, la verifica di assenza di si-
tuazioni di incompatibilità dei consi-
glieri neo eletti con lo status di
consigliere comunale, eventuali surroghe
e adempimenti consequenziali. Dopodi-
ché si procederà all’elezione del presi-
dente del Consiglio Comunale,
all’elezione del vicepresidente del Con-
siglio Comunale e al giuramento del sin-
daco. Sono 15 i consiglieri di
maggioranza a sostegno del riconfermato
sindaco Salvatore Quinci, mentre sa-
ranno nove quelli di opposizione. I de-
buttanti in Consiglio comunale saranno
nove, mentre 15 consiglieri vantano pre-
cedenti esperienze consiliari. A sostegno
di Quinci troviamo Francesco Di Liberti,

Paola Caltagirone, Valentina Grillo e
Germana Abbagnato per la lista Salva-
tore Quinci Sindaco, Dario Scaletta,
Francesco Giacalone e Giampaolo Ca-
ruso per Fratelli d’Italia, Francesca
Maria Calcara, Massimo Giardina e Bri-
gida Mineo per Osservatorio Politico,
Pietro Ferro, Gianfranco Casale e Paola
Galuffo per Partecipazione Politica, Gio-
vanni Iacono ed Eleonora Arena per Li-
bertà. Tre i consiglieri inoltre già
nominati assessori, ovvero Germana Ab-
bagnato, Gianfranco Casale e Giampaolo
Caruso che dovranno decidere se mante-
nere o meno la doppia carica. I consi-
glieri d’opposizione saranno invece la
candidata sindaca sconfitta Vita Ippolito
oltre ad Aleandro Gilante e Antonio
Russo per la Democrazia Cristiana, Mi-
chele Reina per Forza Italia, Francesco
Foggia per Popolari e Autonomisti/La
Forza dei Fatti, Antonella Coronetta per
la lista Più Vita, Giuseppe Bonanno per
i Futuristi, Pietro Marino per la lista Cri-
staldi Sindaco e Giorgio Randazzo per
Orgoglio e Futuro. [ l. d. n. ]

Venerdì 5 luglio si insedia il
nuovo Consiglio Comunale

SEDUTA INAUGURALE PRESIEDUTA DA CICCIO FOGGIAMAZARA

Lunedì 1° luglio, a partire
dalle 17.30, all’Hotel Palace
di Marsala, il deputato regio-

nale trapanese Dario Safina in-
sieme ad altri militanti del partito,
ripropone un nuovo incontro per
ascoltare la voce di amici e simpa-
tizzanti, con l’obiettivo di raffor-
zare le radici del PD pensando al
futuro di un partito forte e solidale.
L’evento, intitolato "Un tempo
nuovo è possibile", rappresenta una
tappa fondamentale del tour pro-
vinciale. L’incontro mira a coin-
volgere donne e uomini del
territorio per promuovere una lea-
dership inclusiva e dinamica, con-
solidando il legame tra il Partito
Democratico e la sua base. L'in-
contro è aperto a tutti i simpatiz-
zanti e agli iscritti e il dibattito
sarà libero per permettere un con-
fronto diretto e costruttivo.

Safina incontra gli elettori
e parla del PD che verrà

ALL’HOTEL PALACE NUOVA TAPPACASTELVETRANO

Madda Spanò
ANNI 93 

I figli, Francesca e Fabrizio Bennici,
comunicano con dolore il decesso dell’amata madre,

donna che si distinse per la sua signorilità ed eleganza.
Con lei scompare una persona perbene.

I funerali si svolgeranno oggi, 28 giugno, alle ore 10.15,
presso la Chiesa Madre di Marsala

NECROLOGIO
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Marsala festeggia i
Santi Pietro e Paolo
E’ iniziato presso la Chiesa dei SS

Pietro e Paolo di via XI Maggio,
adiacente alla Biblioteca comu-

nale, il triduo in onore dei due santi.
Oggi alle 7.30 si terrà la celebrazione
eucaristica presieduta dal rettore sacer-
dote Vito Buffa; alle 19 la celebrazione
sarà invece presieduta da Don Santino
Giuseppe Quaranta del Clero di Roma,
parroco dei Santi Aquila e Priscilla. Sa-
bato 29, celebrazioni alle 7.30, alle 12
(presieduta da Don Marco Renda, arci-
prete di Marsala) e alle 19. Ieri un im-
portante momento dedicato al luogo di
culto: è stato presentato il restauro di
due sculture lignee del XVI secolo rap-
presentanti proprio i Santi Pietro e

Paolo, grazie al restauratore incaricato
Gaetano Alagna, che già aveva portato
alla luce un antico dipinto della Ver-
gine Orante nella Chiesa Santa Maria
dell’Itria, tra gli altri.

BENI CULTURALI COMPRENDE IL MUSEO SALINAS, I PARCHI DELLA VALLE DEI TEMPLI, DI SEGESTA E SELINUNTE

Un biglietto unico cumula-
tivo per visitare i quattro
siti archeologici più impor-

tanti della Sicilia occidentale: il
Museo Salinas e i Parchi della
Valle dei Templi (Agrigento), di
Segesta e di Selinunte (Trapani).
Il tagliando "La Sicilia dei tem-
pli”, che sarà valido 15 giorni, è
stato presentato questa mattina in
conferenza stampa al Salinas di
Palermo. “Un provvedimento at-
teso da anni – ha detto l’assessore
ai Beni culturali e all’identità si-
ciliana, Francesco Paolo Scarpi-

nato – che siamo finalmente riu-
sciti a realizzare. Stiamo già lavo-
rando per estendere questa
iniziativa anche ai siti della Sici-
lia orientale, creando così un cir-
cuito virtuoso di promozione

culturale e turistica che possa va-
lorizzare l’intero patrimonio
dell’Isola”. Diverse le tipologie di
biglietto proposte: dal ticket cu-
mulativo ai quattro siti Salinas,
Valle dei Templi, Segesta e Seli-

nunte (36,20 euro e ridotto 20,60
euro); al binomio Valle dei Tem-
pli + Salinas (18,20 euro; ridotto
10,60 euro); Salinas + Segesta
(15,60 euro; ridotto 8,80 euro);
Salinas + Selinunte (13,60 euro;
ridotto 6,80 euro). I biglietti com-
prendono le integrazioni per le
mostre in corso e consentiranno,
nei 15 giorni, un solo ingresso ai
siti coinvolti. Grazie alla collabo-
razione tra i direttori del Museo e
dei Parchi e CoopCulture, che ne
gestisce i servizi, i visitatori po-
tranno seguire le tracce delle ci-

viltà che hanno "abitato" l’Isola,
usufruendo di un risparmio pari a
circa il 20 per cento sul costo to-
tale degli ingressi. “Si potranno
leggere i nomi dei faraoni sulla
Pietra di Palermo al Salinas, inter-
rogarsi sui misteriosi elimi a Se-
gesta; scoprire l’acropoli che
domina il mare a Selinunte e per-
correre la Via sacra in uno dei siti
più importanti al mondo, patrimo-
nio Unesco dal 1997. Ovunque -
conclude l’assessore - santuari,
templi, rovine, agorà e poi ancora
reperti, collezioni, mosaici, un
viaggio nella storia unico al
mondo”. Ognuno dei siti archeo-
logici coinvolti, inoltre, presenta
un suo programma di eventi, mo-
stre, concerti, esperienze e visite
guidate, diurne e in notturna, con-
sultabile sui rispettivi siti web.

MAZARA WEEK END CON IL RADUNO DELLE MOTO D’EPOCA, OGGI IL LIBRO DI GIACOMO MOCERI

Una serie di iniziative a Ma-
zara in questi giorni. Oggi
alle ore 19 al Civic Center

di corso Vittorio Veneto sarà pre-
sentato il libro “Amunì Andiamo.
Se non sai come dirlo dillo in si-
ciliano” (Giunti editore). L'opera
di Giacomo Moceri, scrittore e
social media manager free lance,
verrà presentata alla presenza
dell'autore nel corso di un evento

culturale organizzato dalla Mag
Libri di Mazara con il patrocinio
del Comune. Ballando sotto le
stelle 2024 è il titolo della mani-
festazione di danza-spettacolo
che si terrà stasera dalle ore 21 in
piazza della Repubblica. L'evento
è organizzato dall'associazione
Rudy Valentino. Sabato 29 giu-
gno dalle ore 20.30 in Piazza
della Repubblica si svolgerà uno

spettacolo di danza sportiva orga-
nizzato dall'associazione Matos
Dance. Raduno Moto d'Epoca
Città di Mazara del Vallo. Con
l'annullo filatelico a cura di Poste
Italiane dedicato alle moto
d'epoca si apre la "due giorni"
dedicata al "24° Raduno Moto
d'Epoca Città di Mazara del
Vallo" che avrà il suo clou do-
menica 30 giugno nella stessa

piazza dalle ore 9 alle ore 13.
Prevista la partecipazione di
circa 150 mezzi che dopo il ra-
duno sfileranno a partire dalle
ore 11 circa per alcune vie citta-
dine per raggiungere poi Tor-
retta Granitola. L'evento è
promosso con il coordinamento
di Maurizio Ferro ed il patroci-
nio del Comune dall'associa-
zione Lambretta Club Sicilia in
collaborazione con l'associa-
zione di promozione sociale ‘Il
Sostegno’.

Grande successo a New
York per il pane nero

CASTELVETRANO NEGLI USA LA TIPICA FARINA È LA PIU’ VENDUTA

Il Fancy Food di
New York è
stato un suc-

cesso così come il
pane nero di Ca-
stelvetrano. A dirlo
è Filippo Ignazio
Drago, fondatore di
Molini del Ponte
della città trapanese, volato nella Grande
Mela per far conoscere il grano tipico: “Ho
incontrato tanti artigiani che utilizzano le
mie farine, con loro ho scambiato idee, e
nasce anche un nuovo progetto per fare ar-
rivare negli Stati Uniti altre farine sempre
ottenuti dai grani antichi coltivati in Sici-
lia”, ha fatto sapere l’imprenditore che con-

tinua così: “In
America c’è chi il
pane lo sa fare
come il nostro,
anche perchè la fa-
rina castelvetranese
è la prima venduta
negli USA; un pa-
nificatore del New

Jersey panifica come si fa da noi perchè è
venuto nella nostra città ed ha recepito ed
attuato la ricetta originale. Dobbiamo por-
tare tutte le varietà dei grani siciliani negli
Stati Uniti, così come nel mondo dei vini e
dei formaggi, perchè gli americani li ap-
prezzano e li amano, sono molto curiosi a
livello culinario”. 

Un biglietto unico per visitare i siti
archeologici della Sicilia occidentale

Eventi in piazza, si balla sotto le stelle
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E’ tutto pronto per il consueto saggio-spettacolo di fine anno sportivo 2023-2024 della Po-
lisportiva Diavoli Rossi, che si terrà presso il Palasport San Carlo di Marsala domenica 30
giugno alle ore 18. Fervono gli ultimi preparativi e le ultime prove delle splendide coreo-

grafie ideate dagli istruttori, guidati da Monica Colicchia e Gianluca Gimondo, tecnici e direttori
sportivi dell’A.S.D, che per questo 54esimo saggio, dopo un intero anno  di successi, sorprende-
ranno il pubblico presente con tanti momenti emozionanti. Ginnastica ma non solo, ad attendere
gli oltre 150 atleti della Polisportiva, sorprese e premi a conclusione di un anno davvero magico,
che ha visto il ritorno della società nel proprio impianto sportivo di Via Tunisi 67 e ha coronato
il sogno di tanti ginnasti e ginnaste di diventare Campioni Regionali e Nazionali. 

Saggio di fine anno per
la Diavoli Rossi Marsala

Al Via il Gran Premio del Mediterraneo di Tiro a Volo 
MAZARA AL POLICAMPO IL 6 E 7 LUGLIO SI TERRÀ LA SECONDA EDIZIONE  DELLA MANIFESTAZIONE

Il Policampo Olimpico di Tiro a
Volo di Mazara del Vallo si appre-
sta ad ospitare il 6 e 7 luglio la se-

conda edizione del Gran Premio del
Mediterraneo. Si tratta di un grande
evento internazionale organizzato
dalla società ASD Tiro a volo 2020
Mazara, presieduta da Vincenzo
Asaro, in collaborazione con la FITAV
e con il patrocinio del CONI, della

Regione siciliana, dell’Assessorato
regionale del Turismo, Sport e Spet-
tacolo, del Comune di Mazara, della
Presidenza del Consiglio dei Ministri
e dell’Ars. Sono previsti in gara 150
atleti che si contenderanno podi e
premi, mentre verrà assegnato anche
il Trofeo Saro Avveduto, compianto
vice presidente della Federazione
sportiva di Tiro a Volo. 

Traversata nello Stretto
per un castelvetranese

NUOTO INSIEME A TRE MENFITANI TRA SICILIA E CALABRIA

Una traversata nello Stretto di
Messina in barba… al Ponte. E’
questa l’impresa di un castelve-

tranese assieme a tre menfitani che lo
scorso 26 giugno, in un evento organiz-
zato dall’ASD Trirock - Sicilia Open
Water, hanno affrontato 3.650 metri da
costa a costa. Si tratta del 38enne castel-
vetranese Calogero Di Giovanna che ha
registrato il tempo di 43’12’’, dei 33enni
Nicolò Tarantino e Michelangelo Sciar-
rabba e dell’istruttore Salvatore Luca-
nia, tutti e tre di Menfi che hanno fatto
registrare un tempo rispettivamente di
43’04’’, 46’19’’ e 41’08’’. Grande sod-
disfazione per i tre sportivi alla loro im-
presa tra Sicilia e Calabria.

MAZARA DEL VALLO

Via Degli Archi, 96

Tel. 0923652261

Cell. 348 4327470

newcar.carrozzeria@libero.it

www.newcarmazara.it
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